

## Medienmitteilung

Chur, 9. November 2018

### **BDO AG und MATA Treuhand AG gehen gemeinsam in die Zukunft**

Die Mata Treuhand AG, die in Chur, Arosa, Davos und Flims verankerte Treuhandunternehmung mit über 30 Mitarbeitenden, und die schweizweit tätige, international vernetzte BDO AG mit Hauptsitz in Zürich und Niederlassung in Chur, werden sich per 1. Januar 2019 zusammenschliessen.

Die MATA Treuhand AG wurde vor über 26 Jahren von Urs Marti gegründet und wuchs seither stetig und solide. Im Jahre 2012 schied Urs Marti infolge seiner Wahl in den Stadtrat aus der Unternehmung aus. Seit da stand die Führung der Unternehmung unter der Leitung von Brigitta M. Gadiant, Peter Kasper, dessen Unternehmung in Arosa damals zur MATA Treuhand kam, und dem Geschäftsführer Sascha M. Burkhalter. Heute basiert der Erfolg der MATA Treuhand AG auf ihren gut 30 Mitarbeitenden, welche namhafte Kunden im Bereich Treuhand, Immobilienverwaltung und Gastromanagement betreuen.

#### **Regionale Verankerung**

Die BDO AG mit Hauptsitz in Zürich und einem Niederlassungsnetz in der ganzen Schweiz steht für Nähe und Kompetenz. BDO ist als regional verankerte Unternehmung spätestens seit der Eröffnung der Niederlassung Chur im Kanton Graubünden ein Begriff und engagiert sich wirtschaftlich und kulturell in der Region - namentlich in Arosa und der Lenzerheide als Sponsor des Arosa Humorfestivals resp. des Snow Cinemas. Die Mitarbeitenden von BDO sind sowohl persönlich als auch beruflich eng mit dem Kanton Graubünden verbunden.

«Der Zusammenschluss der MATA Treuhand AG und der BDO AG stärkt unsere Marktpräsenz im Kanton Graubünden. Als eines der nun grössten Treuhandunternehmen im Kanton können wir unsere Kunden noch effizienter beraten, sowohl national als auch international», so Andreas Wyss, BDO Leiter Regionaldirektion Zürich-Ostschweiz. Langjährige Kundenbeziehungen sind für die BDO sehr wichtig. Deshalb wird BDO alle Mitarbeitende der MATA Treuhand AG übernehmen. «Die Ausrichtung der beiden Firmen passt hervorragend zusammen. Und für unsere Kunden ändert sich im Grundsatz nicht viel, sie werden nach wie vor die gleichen Ansprechpartner haben, profitieren jedoch wo sinnvoll von weiteren und effizienteren Dienstleistungen», meint Sascha M. Burkhalter, Geschäftsführer MATA.

#### **Weiterentwicklung geplant**

Für die Geschäftsführung werden Sascha M. Burkhalter und Andreas Signer, Niederlassungsleiter BDO Chur, in einer Co-Leitung verantwortlich sein: «So können wir Kontinuität gewährleisten und bisheriges Wissen erhalten und einsetzen», ist Andreas Signer überzeugt. Gleichzeitig kann durch die Co-Leitung die Weiterentwicklung des Geschäftes sichergestellt werden.

Die Niederlassungen in Chur, Arosa, Davos und Flims werden wie bisher weiterbetrieben. Das Unternehmen MATA Treuhand AG wird in Zukunft unter dem Namen BDO AG firmieren.

Für weitere Informationen:

Andreas Signer, BDO AG, Tel. 081 403 48 33, [andreas.signer@bdo.ch](mailto:andreas.signer@bdo.ch)

Sascha M. Burkhalter, MATA Treuhand AG, Tel. 081 254 14 14, [sascha.burkhalter@mata.ch](mailto:sascha.burkhalter@mata.ch)

Marcel Rohrer, BDO AG, Tel. 044 444 36 45, [marcel.rohrer@bdo.ch](mailto:marcel.rohrer@bdo.ch)

*Über BDO:*

*BDO ist eine der führenden Wirtschaftsprüfungs-, Treuhand- und Beratungsgesellschaften der Schweiz. Mit 33 Niederlassungen verfügt BDO über das dichteste Filialnetz der Branche. Nähe und Kompetenz gelten bei BDO als wichtige Voraussetzung für eine erfolgreiche und nachhaltige Kundenbeziehung. BDO prüft und berät Unternehmen aus Industrie- und Dienstleistungsbereichen; dazu gehören KMU, börsenkotierte Firmen, Öffentliche Verwaltungen und Non-Profit-Organisationen. Für die international ausgerichtete Kundschaft wird das weltweite BDO Netzwerk in über 162 Ländern genutzt. BDO AG, mit Hauptsitz in Zürich, ist die unabhängige, rechtlich selbstständige Schweizer Mitgliedsfirma des internationalen BDO Netzwerkes mit Hauptsitz in Brüssel (B).*